

Pressemitteilung 22.08.2018

Sauberkeitsaktion des ABG-Vereins: "I mog Schwieberdinga saubr!" 2018

Zum 4. Mal in Folge wird in diesem Jahr erneut unsere Sauberkeitsaktion mit dem Titel "**I mog Schwieberdinga saubr!**" zwischen dem **01.09. und 29.09.2018** stattfinden. Im Zentrum der Aktion stehen 5 Aktionsplakate, welche mit ihrer leicht verständlichen Botschaft für mehr Sauberkeit werben und zur Verwendung der öffentlichen Mülleimer mit ihren eingebauten Aschern werben. Getreu dem Motto: "**Müll in die Tonne und nicht auf die Straße!**" wollen wir möglichst viele Passanten ansprechen und zur Nutzung der Mülleimer motivieren. Besonders das 3-D Plakat – mit angeschraubtem Mülleimer – setzt unser Anliegen im wahrsten Sinne des Wortes >nutzbar< um.

Bereits im Vorfeld unserer Sauberkeitsaktion konnten wir mit der Verwaltung der Kleeblatt Pflegeheime gGmbH vereinbaren, **Aktionsplakate an den Wänden des Pflegeheims in der Stuttgarter Straße in Schwieberdingen anzubringen**. Das Gebäude des Pflegeheims grenzt direkt an die Bushaltestelle "Schwieberdingen Mitte", welche in Sachen Sauberkeit besondere Aufmerksamkeit verdient. Zur Verbesserung der dortigen Sauberkeit wurde vor dem Aufhängen der Plakate mit vereinten Kräften die Bushaltestelle am 13.08.2018 durchgefegt und der Boden und die Wände gereinigt. Beides war, wie die beigefügten Bilder zeigen, auch dringend geboten.

Unser Verein steht seit Beginn unserer Sauberkeitsaktionen **mit der Schwieberdinger Gemeindeverwaltung im Kontakt** und hat in konstruktiven Gesprächen Verbesserungen in Sachen Sauberkeit angeregt und eingefordert. Gerade im Umfeld der aktuell laufenden Sanierung der Schwieberdinger Ortsdurchfahrt, mit ihrer Erneuerung angrenzender Plätze, Bushaltestellen und Gehwegen, bietet sich die Chance und Notwendigkeit, mehr Mülleimer aufzustellen und in Sachen Sauberkeit neue Maßstäbe zu setzen. Von Seiten der Gemeindeverwaltung gibt es Versprechen für weitere Mülleimer, die aber bisher noch nicht überall umgesetzt sind. Gerade an der Bushaltestelle beim Pflegeheim befindet sich derzeit nur ein einziger Mülleimer, was für die Frequentierung der Bushaltestelle erkennbar eine Unterdimensionierung darstellt.

Als Verein geben uns abschließend noch **folgende beide Punkte zu denken**: Zum einen, dass überhaupt so viele Kippen und Müll auf dem Boden landen und zum anderen, weshalb die Gemeindeverwaltung so zögerlich bei der Aufstellung von Mülleimern voranschreitet. Wir wollen und können als Verein mit unseren Aktionen dazu beitragen, die Situation beim Thema Sauberkeit in Schwieberdingen ein wenig in die richtige Richtung zu bewegen. Auch nehmen wir gerne selber den Besen und den Putzlappen in die Hand, um auffallend schmutzige Areale in einen sauberen Zustand zurückzusetzen. Unser Ziel ist es mit verschiedenen Mitteln **die Sauberkeit in Schwieberdingen zu verbessern**.

Weitere Informationen und Bilder finden sich regelmäßig aktualisiert auf unserer Vereinsseite unter: www.abg-schwieberdingen.de/abg-aktiv/abg-i-mog-saubr-2018/.

Für den ABG-Verein
Volker Kairies (Schriftführer ABG e.V.)

Pressemitteilung 22.08.2018

Die Aktionsplakate:



Sauberkeitsaktion am 13.08.2018 an der Bushaltestelle Mitte:



Situation vor dem Saubermachen



Situation nach dem Saubermachen



Mülleimer mit drei Aktionsplakaten